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ВАХТА ПАМЯТИ

Материалы выпуска подготовил  
соб. корр. «Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

Всегда актуален

П еред началом меро-
приятия его участники 
возложили цветы к бю-

сту Ленина, размещённому на 
территории обкома, после 
этого началось непосред-
ственное обсуждение значи-
мых для современности про-
изведений организатора Ок-
тябрьской революции.  

Ведущий Владимир Тололо 
напомнил о 1922 годе, когда 
Ленин после покушения и тя-
жёлой болезни уже не мог са-
мостоятельно писать, но, тем 
не менее, сохранял свою ра-
ботоспособность, интерес к 
окружающим событиям. В ре-

зультате ему удалось убедить 
большинство партии в пра-
вильности своего взгляда на 
Советский Союз как на объ-
единение равноправных рес-
публик.  

— Сегодня это пытаются 
поставить в вину Владимиру 
Ильичу, но мы-то с вами зна-
ем, как разваливали Совет-
ский Союз. В республиках 
пришли к власти двурушники 
и предатели, которые по 
предложению Ельцина брали 
суверенитета столько, сколь-
ко захотят, — отметил ком-
мунист.  

А тогда, более 100 лет на-

зад, Ленин решал другие за-
дачи: как построить единое 
государство и не дать раз-
виться «великорусскому дер-
жиморде», какой быть новой 
структуре — Госплану, зани-
мавшемуся под руководством 
интеллектуала-большевика 
Глеба Кржижановского вос-
созданием экономики. Гос-
план задумывался руководи-
телем страны как высший со-
вет выдающихся учёных: «не 
более ста первоклассных экс-
пертов». Владимир Тололо 
обратил внимание на то, что 
современная элита вынужде-
на сквозь зубы признавать 
величие Ленина, свидетель-
ством чему является послед-
ний фильм пропагандиста 
Дмитрия Киселёва о Совет-
ском Союзе, где Владимир 
Ильич называется «бессреб-
реником», а его деятельность 
сравнивается с петровскими 
реформами.  

Иван СТАГИС.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

— Иван Викторович, начнём с того, 
что прошлый год был крайне насыщен-
ным. Мы отметили 100-летие образова-
ния СССР… 

— Эта тема не уходит из нашей повестки. 
— Назовём и сентябрьские выборы… 
— Обсуждение уроков продолжится. Тем 

более что впереди выборы губернатора. 
— Прошла ещё и важнейшая для наше-

го партотделения кампания — отчёты и 
выборы в первичках и районах. Обра-
тимся и к её урокам. 

— Первое, что надо подчеркнуть, выборы 
прошли в полном соответствии с Уставом 
КПРФ. Сменились секретари в трёх (из 39) 
местных отделениях. Новый-старый секре-
тарь в Тевризе — Владимир Двойников. Его 
ранее сменил более молодой секретарь, но не 
справился с нагрузкой. А в двух районах про-
изошло омоложение секретарей: в Нововар-
шавском им стала Анна Гимазова, а в Любин-
ском — Сергей Холявкин. По ходу кампании в 
ряде районов определены кадры «на вырост» 
— сегодня они ещё не готовы, а завтра, при 
должной помощи, — в самый раз. Такого кан-
дидата мы предлагаем секретарю заместите-
лем, и пусть занимается подготовкой смены. 
Кадровый резерв — это наше будущее. 

Практически повсюду присутствовали и 
участвовали в работе представители обко-
ма. Я сам побывал на 16 собраниях и конфе-
ренциях. 

— Среди наиболее принципиальных 
вопросов, конечно же, рост партийных 
рядов? 

— Актуальность этого объясняется ещё и 
приближением к губернаторским выборам. 
Это будет своего рода монокампания. Она не 
идёт ни в какое сравнение с выборами в За-
конодательное собрание, Омский городской 
Совет и местные Советы, когда рекомендова-
ны сотни кандидатов от КПРФ. А предстоя-
щая кампания — это один кандидат. Легче? 
Но ведь нам предстоит, как и ранее, сформи-
ровать сотни избирательных комиссий. Объ-
ёмная работа, в том числе и бумажная. Да, 
она рутинная, но остро необходимая. Это 
почти 1800 УИКов! И мы должны направить 
туда своих представителей. Это не обяза-
тельно члены нашей партии, мы и беспар-
тийных сторонников, из числа людей нерав-
нодушных, привлекаем. Для этого работаем 
и с протестными группами населения (воен-
ные пенсионеры, обманутые дольщики и др.), 
комсомольцами и советами ветеранов. 

Мы ведём подготовку членов комиссий и 
наблюдателей, знакомим с избирательным 
законодательством. Наши опытные активи-
сты учат новобранцев на примерах собст-
венной практики. Однако, как вновь пока-
зали недавние выборы, не все, далеко не 
все наши представители могут стойко от-
стаивать строгое соблюдение законодатель-
ства, пресекать нажим на них. А нажим за-
частую колоссальный, особенно на селе. Мы 
немало теряем из-за не обнаруженных свое-
временно нарушений. 

Так что рост партийных рядов, школа 
подготовки подлинных бойцов — это важ-
нейший шаг к исправлению положения. 

Лучшее у нас по этому показателю уже 
несколько лет Центральное местное отде-
ление. Среди сельских в лидеры ворвалась, 
другого слова не нахожу, Нижнеомская ор-
ганизация КПРФ. 

И здесь хотел бы подчеркнуть один супер-
важный аспект: у нас зачастую в партию 
приходят на 90 процентов читатели и под-
писчики газеты «Красный Путь». Да, не каж-
дый читатель «Красного Пути» коммунист, 
но точно человек с активной жизненной по-
зицией. В общем, как ни крути, наша работа 
строится в немалой степени вокруг верти-
кали «газета — партийная организация».  

И наоборот. Всё по Ленину. Тогда, вспомним, 
большевики свою работу строили вокруг га-
зеты «Искра», позже — «Правды». В послед-
ние годы организация приобрела мощный 
импульс с появлением народного телеканала 
«Обком ТВ». Это немедленно почувствовало 
чиновничество, и сейчас канал обклады-
вают, образно говоря, флажками. 

Подписка на партийные издания, а сле-
довательно, и партработа в целом результа-
тивнее, если она определяется суворовским 
принципом — пешком-пешком. Мы ходим 
по дворам, поднимаемся в квартиры со све-
жим номером газеты, беседуем с людьми, 
создавая базу расширения числа подписчи-
ков, сторонников КПРФ. И это дело надо об-
новлять. Работать по принципу: из рук в 
руки. Говорю исходя из своего опыта — и у 
нас в Кировском отделении самый большой 
прирост. Правда, по абсолютному показа-
телю впереди Октябрьский райком. На селе 
— лидеры Муромцевский, Калачинский. Хо-
чу посоветовать брать с них пример — осо-
бенно Усть-Ишимскому, Называевскому, 
Крутинскому райкомам. 

— Деликатная тема — участие коммуни-
стов в формировании партийной казны. 

— Это сбор членских взносов и добро-
вольных пожертвований. Наиболее добро-
совестно налажена уплата взносов в Совет-
ском, Муромцевском, Таврическом отделе-
ниях. А вот Тарскому и Ленинскому надо 
подтянуться. По организации сбора пожерт-
вований впереди Кировский, Шербакуль-
ский райкомы. К сожалению, не преуспели 
в этом тевризские, русскополянские, тар-
ские, любинские, колосовские первички. 

Кстати! Сбор средств в поддержку Ново-
россии мы начали не в феврале прошлого 
года, когда стартовала спецоперация на 
Украине и когда все проправительственные 
партии наперегонки кинулись рапортовать 
о своих гуманитарных усилиях. Мы же на-
чали в 2014 году. 

— Однако в целом о работе, если судить 
по информации, подготовленной к бюро 
обкома, не всё так оптимистично. 

— А как без ложки дёгтя! Общий итог засе-
дания бюро можно назвать здоровым, кон-
структивным, хотя есть нюансы: так, член-
ские взносы в Центральном райкоме соби-
раются на уровне 2006 года. Дескать, доходы 
уменьшились. А ведь приток в партию имен-
но из этого районного отделения самый вну-
шительный. И вот здесь таится самая большая 
опасность, когда количество не перерастает 
в качество. Как я уже говорил, специ фика 
Центрального района такова, что здесь ока-
зывается много попутчиков, поддавшихся 
эмоциям, а не по идейным соображениям. И 
когда встаёт вопрос об обозначении своей 
партийной принадлежности (хотя бы через 
партийные взносы), сразу возникает много 
других, и главный — неготовность к регуляр-
ной дисциплине. Словом, энтузиазм стихает. 

Много хуже обстоят дела с партийными 
взносами партийного отделения Тарского 
района. А рядом Муромцево, где и секретарь 
постарше будет, а взносы партийные на три 
порядка выше. То есть готовность к регу-
лярной партийной дисциплине ещё сильно 
разнится. 

Возвращаясь же к добровольным пожерт-
вованиям, подчеркну: тот, кто поддержива-
ет своим рублём партийные СМИ, пусть и 
скромным, — тот уже точно голосует за нас. 
Тот, кто даёт пожертвования на партийные 
СМИ, на поддержку партии, на Новороссию, 
— тот уже точно голосует за нас. Все обеща-
ния — пустой звук, когда человек не обо-
значил себя небольшим, но реальным вло-
жением средств. Кровно заработанный вне-
сённый рубль стоит в сотни раз выше улы-
бок, аплодисментов и обещаний.

Вождь и товарищ

Депутат Государственной 
думы, второй секретарь 
Новосибирского област-

ного комитета КПРФ Ренат Су-
лейманов в своём выступлении 
сказал: 

— Ленин был не только вели-
кий теоретик, который развил 
взгляды Маркса применительно 
к эпохе империализма, но и реа-
лизовал эту теорию на практике, 
привёл к победе Великую Ок-
тябрьскую социалистическую 
революцию и начал масштаб-
ные преобразования, которые 
определили путь всей мировой 
истории. Созданное им госу-
дарство воплотило вековые 
мечты человечества в жизнь — 
о социальной справедливости, о 
правах человека труда.  

Депутат напомнил, что имен-
но под руководством Владими-
ра Ильича Ленина партии боль-
шевиков удалось совершить, 
казалось бы, невозможное: по-
строить крепкое государство на 
основе принципов интерна-
ционализма и дружбы народов. 
Индустриализация, коллекти-
визация, культурная револю-
ция, Победа в Великой Отече-
ственной войне, космический 
прорыв — ничего бы этого не 
было, если бы не деятельность 
Ленина. И сегодня как его идеи, 
так и революционная практика 
остаются маяком для левых сил. 
И именно отступление от этих 
идеалов привело к возвраще-
нию капитализма со всеми его 
«прелестями»: 

— Наша с вами задача — не 
просто сохранить память о ве-
ликом человеке, но вернуть за-
воевания социализма. Я думаю, 
что и сегодня актуальны ло-
зунги: «Власть — Советам!», 
«Заводы и фабрики — рабо-
чим!», «Земля — крестьянам!», 
«Мир — народам!». 

И действительно чувствова-

лось, что для многих Ленин — 
старший товарищ, с которым 
стоит советоваться в самых 
сложных ситуациях. Как отме-
тил первый секретарь Желез-
нодорожного райкома КПРФ 

Сергей Сухоруков, Ленина мож-
но смело назвать одним из 
творцов современности: 

— Он организовал переход к 
новой формации в аграрной 
стране, несмотря на скепти-
цизм тогдашних «марксистов», 
смог сделать практически не-
возможное. Он раскрыл твор-
ческий потенциал трудящихся 
масс, и сегодня всё, что нас 
окружает, — промышленность, 
наука, коммуникации, массо-
вое жилищное строительство 
— связано с его именем. 

Коммунисты возложили цве-
ты к памятнику Ленина — че-
ловека, без которого бы не бы-
ло Октябрьской революции и 
Советского Союза.  

В 99-ю годовщину со дня 
смерти Ленина активисты и сто-
ронники КПРФ в Алтайском крае 
также провели памятные акции. 

Память основателя первого 
в мире социалистического го-
сударства, помимо краевой 
столицы, почтили в Бийске, 
Рубцовске, Заринске, в Егорь-
евском, Косихинском, Табун-

ском, Хабарском и других рай-
онах. Мероприятия проходили 
на главных площадях городов 
и сёл. Перед собравшимися вы-
ступили первые секретари ко-
митетов местных отделений 

КПРФ, комсомольцы, обще-
ственные активисты. Они на-
помнили о величии гения Вла-
димира Ильича, который во 
главе партии большевиков 
смог вдохновить народные 
массы, изменившие ход миро-
вой истории. 

В Омской области на заседа-
нии бюро обкома КПРФ была 
поставлена задача не оставить 
без внимания ни один из мо-
нументов вождя мирового про-
летариата, расположенных на 
территории области. 

Центральное мероприятие 
прошло на Ленинской горке в 
Омске. В нём приняли участие 
секретари областного комитета 
КПРФ Иван Федин, Константин 
Ткачёв и Михаил Федотов, сек-
ретари Центрального райкома 
КПРФ Сергей Жуков и Октябрь-
ского — Леонид Михайленко, а 
также депутаты от КПРФ в 
представительных органах вла-
сти разного уровня: Максим 
Михайленко, Бронислав Дроз-
дович, Денис Воробьёв, пред-
ставители ЛКСМ РФ и «Левого 
фронта». 

Выступая перед собравши-
мися, второй секретарь Омско-
го обкома КПРФ Иван Федин 
сказал: 

— Многие великие люди во-

шли в историю как завоевате-
ли. Ленин вошёл в историю как 
собиратель, созидатель и, са-
мое главное, как человек, су-
мевший освободить народ от 
власти эксплуататоров. 

К сожалению, «антиковид-
ные» ограничения продолжают 
действовать, поэтому на Ле-
нинскую горку городские рай-
комы делегировали лишь по 
нескольку человек каждый, а 
основная часть коммунистов 
участвовала в локальных ак-
циях в своих округах. Активи-
сты Ленинского райкома КПРФ 
(первый секретарь В.А. Свисту-
нов) возложили цветы к па-
мятнику В.И. Ленина на желез-
нодорожном вокзале, Перво-
майского райкома КПРФ (пер-
вый секретарь К.Г. Ткачёв) — в 
Аграрном университете, Ок-
тябрьского райкома КПРФ 
(первый секретарь Л.Д. Михай-
ленко) — к бюсту Ленина у за-
вода им. Баранова. Также были 
возложены цветы к скульптуре 
В.И. Ленина в зале, посвящён-
ном Гражданской войне, в Ом-
ском краеведческом музее. 

Прошли акции и в районных 
центрах и сёлах области. Так 
достойно провели мероприя-
тие коммунисты Большеречья 
(первый секретарь райкома 
КПРФ А.П. Ячменёв). 

Томские коммунисты и ком-
сомольцы, члены РКРП и дви-
жения «За новый социализм» 
тоже почтили память вождя 
мирового пролетариата. Депу-
тат Думы города Томска от 
КПРФ Вячеслав Третьяков, вы-
ступая перед собравшимися, 
подчеркнул, что актуальность 
ленинского наследия растёт год 
от года, его идеи живы в делах 
современных коммунистов. 

Не может умереть мечта о 
справедливой и свободной 
жизни, о социализме, пока со-
храняется на земле гнёт капи-
тала. Жив ленинизм, жива ле-
нинская Коммунистическая 
партия, живо дело Ленина — и 
будут жить в веках! 

Также возложили цветы к па-
мятнику вождя Октябрьской 
революции коммунисты Хака-
сии и Красноярска. 

 
Подготовил  

Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ.

Красноярск

Новосибирск

Омск

Депутат Государственной 
думы, второй секретарь Ново-
сибирского областного коми-
тета КПРФ Ренат Сулейманов 
и первый секретарь Централь-
ного райкома КПРФ Камиль 
Джафаров встретились с ди-
ректором завода «Тяжстанко-
гидропресс» Амиром Мифтха-
ковым и обсудили перспективы 
сохранения и развития уни-
кального предприятия. 

 

По словам Амира Мифтхако-
ва, руководящего заводом 
с марта 2021 года, своим 

главным достижением он считает 
то, что предприятие удалось удер-
жать, сохранить станковый парк: 

— Существовало несколько пла-
нов по отношению к заводу, один 
из самых вероломных — снести 
корпуса под жилищную застрой-
ку. Но за время моего руководства 
ни одного станка, принадлежаще-
го предприятию, не было продано. 
Ведь станки уникальные, есть ап-
параты 1938 года, но они в рабо-
чем состоянии, хламом их назвать 
никак нельзя.  

Кстати, у «Тяжстанкогидро-
пресса» в этом году юбилей — 80 
лет, завод работает с 1943 года. 
Амир Мифтхаков напомнил, что 
предприятие изначально было 
ориентировано на производство 
тяжёлых станков, огромных из-
делий — вес некоторых состав-
ляет 390 тонн. «Подобные про-
изводства возможны при доста-

точном финансировании», — до-
бавил руководитель, подчеркнув, 
что тяжёлое машиностроение мо-
жет быть эффективным как от-
расль либо при прямой госу-
дарственной поддержке, либо 
при наличии собственника, ори-
ентированного именно на разви-
тие промышленности.  

Директор признал, что завод пе-
реживает не самые лучшие време-
на: сейчас на «Тяжстанкогидро-
прессе» работают 70 человек, чья 
задача — поддержание инфра-
структуры. Одной из острых про-
блем была кредиторская задол-
женность, которая составляла по-
рядка 70 миллионов рублей. С 
большим трудом удалось добиться 
подписания мирового соглашения, 
позволяющего воспользоваться 
рассрочкой в её погашении. 

Ренат Сулейманов отметил, что 
готов как член фракции КПРФ в 
Государственной думе содейство-
вать сохранению уникального 
предприятия: 

— Завод имеет возможность 
выпускать большие уникальные 
многотонные станки, огромные 
гидропрессы, что востребовано 
в условиях санкций, импортоза-
мещения и локализации про-
изводства. Для сохранения кол-
лектива необходимо отбить по-
пытки рейдерства, помочь пред-
приятию с получением заказов 
и вернуть завод в собственность 
государства.  

Степан ЗАМОРЕВ.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Несмотря на резкое похолодание, устано-
вившееся в столице Сибири, коммунисты при-
шли на площадь в центр города, чтобы возло-
жить цветы к памятнику Ленина: 99 лет 
назад не стало Владимира Ильича.

Сохранить завод

В Новосибирске прошёл «круглый стол», посвя-
щённый дню памяти В.И. Ленина. Инициатором вы-
ступило Новосибирское местное отделение КПРФ. 
Коммунисты обсудили работы вождя, в которых он 
заложил основы государственного строительства 
Советского Союза, его позицию по участию в буржу-
азных выборах, а также проанализировали и отно-
шение к Владимиру Ильичу в современной России.

Пешком-пешком 
 

Беседа со вторым секретарём  
Омского обкома КПРФ И.В. Фединым

— В декабре я предложил пригласить 
на сессию АКЗС главу города Вяче-

слава Франка, чтобы он осветил тему обще-
ственных перевозок города, а также обосно-
вал необходимость повышения стоимости 
проезда с 28 до 30 рублей. 

АКЗС в свою очередь решило, что этот вопрос 
лучше будет рассмотреть непублично на засе-
дании профильного комитета. Ответ держали 
заместитель главы администрации по транс-
порту Антон Шеломенцев и заместитель коми-
тета по транспорту и связи Валерий Ведяшкин. 

Беседа состоялась обстоятельная. Если ко-
ротко, чиновники говорили о следующем: 

18 автобусов, которые закупят за счёт бюд-
жета, будут пущены по ранее закрытому  
10-му маршруту. Они положат начало созда-
нию муниципального автопарка. 

После тестирования работы муниципаль-
ного маршрута администрация планирует 
нарастить автопарк до 50—60 автобусов боль-
шой вместимости, в том числе за счёт уча-
стия в программах по обновлению город-
ского транспорта. 

Новую транспортную схему, разработанную 
петербургской компанией, публиковать не бу-
дут в связи с тем, что в ближайшем будущем 
её внедрение в жизнь не предвидится. 

Обещание городских «единороссов» не по-

вышать стоимость проезда несколько лет, 
которое потом обернулось планом ввести 
долгосрочное повышение тарифов (сейчас 
принимаем, потом автоматически происхо-
дит увеличение стоимости проезда), пока не 
приведено в нормативную форму. 

На вопрос, почему всё-таки было серьёзное 
расхождение расчётов экономически обосно-
ванной стоимости проезда у властей и у пере-
возчиков, Игорь Панарин, председатель про-
фильного комитета АКЗС, сказал следующее: 

— Если реально считать, то действительно 
перевозчики защитят тариф гораздо боль-
ший, чем 30 рублей (повышение на 2 рубля). 
Это тот максимум, на который мы смогли 
увеличить, для того чтобы перевозчики в 
убытки не ушли и просто не побросали эту 
работу, тогда у нас вообще всё встанет. Расчёт 
тарифа — очень ответственный момент, 
очень скрупулёзный процесс, те, кто прини-
мает решение об увеличении тарифа, пони-
мают свою ответственность. 

Ответ интересный. Жаль, что всё-таки 
примеры расчёта посмотреть негде. 

В завершение обсуждения обратил внима-
ние городских коллег на работу маршрутов, 
курсирующих в нагорной части города. В 
частности, 55-й маршрут стал ходить гораздо 
хуже, чем в прошлом году. Антон Шеломен-
цев сообщил, что жалобы действительно по-
ступают, и пообещал проконтролировать 
данный вопрос. 

Пресс-служба  
Алтайского крайкома КПРФ.

Муниципальный автопарк 
будет созданДепутат Алтайского краевого Зако-

нодательного собрания Александр Воло-
буев в своём телеграм-канале рассказал 
об итогах заседания комитета по транс-
порту, на котором обсуждался вопрос об 
организации транспортного обслужива-
ния населения в городе Барнауле:


